
Comité de pilotage    

Date : 23/05/2019 

 

Participant.e.s :  

 

Elus : Michel Gautheron, Josselyne Bougard, Annie Morin, Vincent Beillard, Patrick Thevenet, 

Fernand Karagiannis, Agnès Hatton, Christine Seux, Sabine Girard, Isabelle Raffner, André Oddon 

Habitants : Pascal Denavit, Maguy Ailliot, Martine Lalande, Monique Teghil, Monique Gautheron, 

Clotilde Feyeux, Céline Berchaud, Christine Amalbert, Séverine Murler, Odile Steinauer, Jacques 

Glayse, Geneviève Morenas, Mickaël Boilloz, Patricia Bonnot, Virginie Larcher, Joël Skubitch  

 

Intervention des parents d’élèves : l’enfance à Saillans et la question de la parentalité. 

Les  parents  d’élèves  considèrent  qu’il  y  a  un  village  attractif  avec  une  augmentation  de  jeunes 

parents et de l’effectif de l’école ces dernières années dont 66 enfants de maternelle. 

La  crèche  annonce  une  grosse  saturation,  il  y  a  22  demandes  à  l’année  et  5  seulement  qui  sont 

satisfaites avec une diminution de l’accueil par rapport aux demandes. 

L’accompagnement est de bonne qualité mais les locaux de la cantine sont saturés et n’arrivent pas à 

répondre aux besoins exprimés. 

 

Sur le long terme, les parents souhaiteraient à partir de septembre travailler sur un projet d’accueil 

en lien avec les enfants, pour la petite enfance et l’enfance (garderie, cantine, périscolaire…). 

Les parents souhaiteraient soutenir des préinscriptions dès  le mois de  juin pour anticiper au mieux 

les demandes. 

Les parents sont prêts à travailler avec les élus. 

 

Queles échanges entre parents et élus : 

 Pour  la  crèche,  l’actualité  est  brûlante  avec  des  locaux  vétustes  et  des  besoins  de  travaux 

réels. 

 Globalement  il y a un problème au niveau de  l’enfance,  les services publics sont saturés.  Il 

faut anticiper l’avenir. 

 Projet de la maison de l’enfance et de  la parentalité : mal dimensionné,  il a été abandonné 

même si des besoins sont reconnus.  

 Maintenant  qu’il  n’y  a  plus  de  centre  aquatique,  il  peut  y  avoir  de  nouveaux  projets.  Une 

rencontre  entre  représentants  des  parents  d’élèves  des  élus  de  Saillans  et 

l’intercommunalité doit être organisée. 

 Il faut une vision globale de la petite enfance et de l’enfance. Donc, même si les financeurs 

sont différents, il faut essayer de monter un projet global. 

 On peut faire un travail pour évaluer les besoins en lien avec l’intercommunalité. 



 Actuellement, le renouvellement du contrat enfance‐jeunesse amène à se poser la question 

des besoins et des valeurs communes pour les enfants.  

 Il faut créer un groupe de travail autour des besoins.  

 

Point sur le projet de maison médicale : un travail pour créer une dynamique autour de ce lieu est 

en  cours.  Des  rencontres  ont  eu  lieu  avec  les  professionnels  de  santé  et  des  représentants 

d’associations afin de faire un état des lieux des attentes et besoins. 

Le 03  juin à 18h30, une  réunion avec  les professionnels de santé permettra de  jeter  les premières 

idées d’un projet et de chercher de nouvelles solutions pour trouver des médecins. 

 

Associations : pour le 13 juillet, les flambeaux seront finalement distribués salle polyvalente. 

Pour la vogue : 17/08 à 20h30 distribution des lampions et déambulation puis descente des canoës 

et bal. Le dimanche aubades + déambulation + bal 

Saint Jean : pas d’association. Il faut penser à organiser et sécuriser le feu. 

 

Travaux et sécurisation :  

Le parking de la gare devrait être sécurisé pour la brocante. 

L’entretien des chemins est en cours.  

Suite au dépôt de bilan de l’entreprise de doublage/plaquiste, l’architecte de la maison médicale doit 

refaire un appel d’offre pour trouver une nouvelle entreprise. 

Parking  du  Rieussec :  l’AMO  a  été  validée,  à  voir  en  réunion  lundi  après‐midi  avec  les  secrétaires 

générales. 

Avenue Georges  Coupois :  que  deviennent  les  demandes  de  solution  pour  ralentir  les  voitures ?  Il 

faut faire des devis pour prendre une décision. Faire faire des devis sur le radar pédagogique, les dos 

d’âne, le chaussidoux et organiser une rencontre du GAP début juillet. 


